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AOS DOIS DIAS DO MÊS DE ABRIL DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO, ÀS 

NOVE HORAS, EM SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

ESTADO DO PARANÁ, NO AUDITÓRIO VEREADOR FRANCISCO RIBEIRO CARDOSO, 

REALIZOU-SE A CENTÉSIMA VIGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA 

OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR 

CUSTÓDIO DE OLIVEIRA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, EDUARDO RODRIGO DE 

CASTILHOS (PASTOR CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, 

PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, 

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E 

VILSON CORDEIRO (GRILO). ANTES DE INICIAR A SESSÃO, FOI CONCEDIDO O USO 

DA TRIBUNA: PARA O SENHOR CARLOS DO VALE, REPRESENTANDO AS 

MICROCERVEJARIAS DE ARAUCÁRIA, QUE FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI Nº 

131/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS, QUE TRAMITA NESTA 

CASA DE LEIS; E, DA MESMA FORMA, PARA O SENHOR ÊNIO SÔNEGO JÚNIOR, 

ENGENHEIRO FLORESTAL, REPRESENTANDO A AEATTA – ASSOCIAÇÃO DOS 

ENGENHEIROS, ARQUITETOS, TECNÓLOGOS E TÉCNICOS DE ARAUCÁRIA, QUE 

FALOU A RESPEITO DOS PROBLEMAS CRIADOS COM A PUBLICAÇÃO DO DECRETO 

Nº 40.271/2024, QUE TRATA DOS PROCEDIMENTOS PARA O LICENCIAMENTO 

AMBIENTAL DE EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. 

PARTICIPARAM DAS DISCUSSÕES OS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, 

PROFESSOR VALTER, RICARDO TEIXEIRA, IRINEU CANTADOR E APARECIDO 

RAMOS. APÓS CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES 

PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. 

O VEREADOR PASTOR CASTILHOS FEZ LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. O 

SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA 

SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE 

ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO 

INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR ANUNCIOU 

OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: VETOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL AOS PROJETOS 

DE LEI Nº 245/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, Nº 309/2023, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI, Nº 343/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR 

VAGNER CHEFER, E Nº 365/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; 

PROJETOS DE LEI Nº 82/2024, Nº 85/2024 E Nº 86/2024, TODOS DE AUTORIA DO 
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VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; PROJETO DE LEI Nº 108/2024, DE AUTORIA DO 

VEREADOR VAGNER CHEFER; PROJETO DE LEI Nº 109/2024, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER; REQUERIMENTO Nº 68/2024, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 441/2024, Nº 445/2024, Nº 446/2024, 

Nº 447/2024 E Nº 448/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; 

INDICAÇÃO Nº 468/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES 

Nº 469/2024, Nº 470/2024 E Nº 471/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 472/2024, Nº 473/2024 E Nº 474/2024, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; MOÇÃO Nº 05/2024, DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, DE APLAUSOS À DIREÇÃO DO COLÉGIO ESTADUAL 

PROFESSORA MARIA DA GRAÇA SIQUEIRA SILVA E LIMA, QUE É COMPOSTA PELA 

DIRETORA GERAL FLÁVIA IVANA SANTANA BRAGA THEODORO E AS DIRETORAS 

AUXILIARES ANDRÉA PEREIRA DOS SANTOS E ROSEMERI TEREZINHA VELASCO; 

EMENDAS ADITIVA E MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI Nº 131/2023, DE AUTORIA 

DO VEREADOR APARECIDO RAMOS, EM VOTAÇÃO NESTA SESSÃO; E BALANCETE 

FINANCEIRO DA CÂMARA MUNICIPAL RELATIVO AOS MESES DE JANEIRO E 

FEVEREIRO DE 2024. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR IRINEU 

CANTADOR, ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES 

INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER, QUE FALOU SOBRE ESTA DATA, QUE É DEDICADA AO DIA MUNDIAL DA 

CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE O AUTISMO, QUE É UM PROBLEMA QUE VEM 

CRESCENDO CADA VEZ MAIS, COMO SE PODE OBSERVAR NAS CRIANÇAS QUE 

CHEGAM ÀS ESCOLAS, EXIGINDO-SE UMA ATENÇÃO ESPECIAL DO PODER 

PÚBLICO, E SOBRE AS DIFICULDADES DE SE CONTAR COM PROFESSORES 

PREPARADOS PARA DAR AULAS AOS ALUNOS ESPECIAIS, E AS DIFICULDADES 

DESTES PARA ACOMPANHAR OS DEMAIS ALUNOS EM SALA DE AULA, POR ISSO, O 

VEREADOR PARABENIZOU A TODOS QUE ESTÃO À FRENTE DESTA CAUSA, E 

FALOU SOBRE A NECESSIDADE DE SE FORMAR PROFISSIONAIS PARA ESTE 

ATENDIMENTO. O VEREADOR, AINDA, AGRADECEU O DEPARTAMENTO DE 

TRÂNSITO PELO APOIO DADO À REALIZAÇÃO DO EVENTO RELIGIOSO DA VIA 

SACRA NO BAIRRO PORTO DAS LARANJEIRAS, PROMOVIDO PELA CAPELA NOSSA 

SENHORA DOS NAVEGANTES, ASSIM COMO, RELATOU VISITA À SECRETARIA DE 

URBANISMO PARA ESCLARECIMENTO DE DÚVIDAS, ESPECIALMENTE EM RELAÇÃO 

À FALTA DE PLACAS NAS PRAÇAS DO MUNICÍPIO COM AS RESPECTIVAS 

DENOMINAÇÕES, O QUE PODERIA FACILITAR AS REFERÊNCIAS DE LOCALIZAÇÃO 
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NAS COMUNIDADES. EM RELAÇÃO À ÁREA DA SAÚDE, O VEREADOR RELATOU QUE 

ESTEVE, NA PARTE DA MANHÃ DE ONTEM, NA UPA – UNIDADE DE PRONTO 

ATENDIMENTO, ONDE VERIFICOU QUE HAVIA UMA DEMANDA GIGANTESCA POR 

ATENDIMENTO, COM OS SERVIDORES SOBRECARREGADOS, SENDO ESTA UMA 

SITUAÇÃO DIFÍCIL DE SER RESOLVIDA DE UMA HORA PARA OUTRA, E UMA 

PREOCUPAÇÃO CONSTANTE PELO GRANDE NÚMERO DE PESSOAS QUE 

AGUARDAM ATÉ POR CINCO HORAS, EM QUALQUER DIA DA SEMANA, POR UM 

ATENDIMENTO NAQUELA UNIDADE, DESTACANDO QUE O NÚMERO DE PESSOAS 

QUE VÊM DE OUTROS MUNICÍPIOS TAMBÉM COLABORA PARA A DIFICULDADE, 

ASSIM COMO OUTROS FATORES, QUE RESSALTAM AINDA MAIS A NECESSIDADE DE 

O MUNICÍPIO CONTAR COM MAIS UMA UNIDADE DE PRONTO ATENDIMENTO, COM 

UMA ESTRUTURA MAIOR PARA PODER ATENDER AS PESSOAS QUE PRECISAM, 

ASSIM COMO, FALOU DA FALTA DE HORÁRIO ESTENDIDO NAS UBS – UNIDADES 

BÁSICAS DE SAÚDE, PARA PRESTAR O ATENDIMENTO PRIMÁRIO, EVITANDO QUE 

TODO O FLUXO DE PACIENTES SEJA RECEBIDO NA UPA E NO PAI - PRONTO 

ATENDIMENTO INFANTIL. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE O DIA 

MUNDIAL DE CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE O AUTISMO, SENDO UM TEMA DE AMPLA 

DISCUSSÃO, RESSALTANDO QUE, COMO VEREADOR, TEM FEITO UM TRABALHO DE 

TRAZER ESTA PAUTA, APRESENTANDO DIVERSAS MATÉRIAS RELACIONADAS AO 

AUTISMO, BUSCANDO MELHORES FORMAS DE VIDA PARA OS AUTISTAS E SUAS 

FAMÍLIAS, DEFENDENDO A EDUCAÇÃO COM ESTRUTURA E PROFISSIONAIS 

ESPECIALIZADOS. O VEREADOR DESTACOU PESSOAS QUE TRABALHAM PELA 

CAUSA AUTISTA, COMO OS AMIGOS THAÍS E TIAGO, SUA PRIMA SHEILA TEIXEIRA, 

SANDRA PRADO E A PROFESSORA ANDRIELI QUE, SENDO DESTACADAS, 

REPRESENTAM TODAS AS PESSOAS E AS FAMÍLIAS QUE LUTAM PELA CAUSA 

AUTISTA EM ARAUCÁRIA. O VEREADOR FALOU SOBRE OS PROBLEMAS DA SAÚDE 

NO MUNICÍPIO, E DAS DIVERSAS SOLICITAÇÕES FEITAS PARA SE ESTENDER O 

ATENDIMENTO PARA OS SÁBADOS E PARA OUTROS HORÁRIOS, TODAVIA, DISSE 

QUE NÃO SE PODE FALAR QUE ARAUCÁRIA NÃO TRABALHOU COM A 

INFRAESTRUTURA, POIS O PREFEITO HISSAM CONSTRUIU O ASFALTO, AMPLIOU A 

REDE DE ILUMINAÇÃO E DIVERSOS OUTROS INVESTIMENTOS NO MUNICÍPIO, E 

QUANDO SE FALA DE SAÚDE TAMBÉM HOUVE MUDANÇAS, POIS HAVIA UNIDADES 

BÁSICAS DE SAÚDE ANTIGAS EM ARAUCÁRIA QUE FORAM MODERNIZADAS, E 

DIVERSAS NOVAS FORAM CONSTRUÍDAS PELO PREFEITO HISSAM, QUE SERÃO 

ADMINISTRADAS PELO PRÓXIMO PREFEITO. DISSE QUE SE TRATANDO DE UPA E 
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HMA, DEFENDE QUE ENQUANTO NÃO FOR MODIFICADA A FORMA ADMINISTRATIVA 

DO HMA, NÃO SE TERÁ CONDIÇÕES DE DAR A ATENÇÃO DEVIDA À SAÚDE 

PRIMÁRIA NO MUNICÍPIO. DISSE QUE A UPA É UMA ESTRUTURA ANTIGA, QUE JÁ 

APRESENTOU VÁRIOS PROBLEMAS AO LONGO DOS ANOS, SENDO SUA REFORMA 

OU AMPLIAÇÃO UM DOS DESTINOS DO EMPRÉSTIMO VOTADO NA SESSÃO 

PASSADA, POR ISSO, DISSE QUE NÃO SE DEVE USAR MOMENTOS SAZONAIS PARA 

CRITICAR A QUESTÃO DA SAÚDE, POIS MUITA COISA JÁ ESTÁ SENDO FEITA PARA 

MELHORAR OS ATENDIMENTOS PELA ATUAL GESTÃO DO PREFEITO HISSAM. O 

VEREADOR IRINEU CANTADOR TAMBÉM FALOU SOBRE O DIA MUNDIAL DE 

CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE O AUTISMO, DESTACANDO O ENFRENTAMENTO DAS 

DIFICULDADES PELOS FAMILIARES DOS AUTISTAS, E SOBRE A APRESENTAÇÃO DE 

DIVERSAS MATÉRIAS, DE SUA AUTORIA, A RESPEITO, COMO O PROJETO DE LEI Nº 

15/2022, QUE CRIA O PROGRAMA MUNICIPAL DE INCENTIVO À UTILIZAÇÃO DE 

MUSICOTERAPIA COMO TRATAMENTO TERAPÊUTICO COMPLEMENTAR DE 

PESSOAS COM DEFICIÊNCIA, SÍNDROMES E/OU TRANSTORNO DO ESPECTRO 

AUTISTA (TEA); O PROJETO DE LEI Nº 27/2022, QUE INSTITUI A INCLUSÃO DO 

SÍMBOLO MUNDIAL DE AUTISMO NAS PLACAS DE ATENDIMENTO PREFERENCIAL, 

NOS ESTABELECIMENTOS PÚBLICOS E PRIVADOS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA; O PROJETO DE LEI Nº 462/2023, QUE DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO 

DE BENEFÍCIO PARA O RESPONSÁVEL POR FILHO COM TRANSTORNO DO 

ESPECTRO AUTISTA (TEA); E, AINDA, O PROJETO DE LEI Nº 226/2022, QUE 

AUTORIZA A CRIAÇÃO DE UM COMPLEXO DE REFERÊNCIA E ATENDIMENTO 

ESPECIALIZADO ÀS PESSOAS COM TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA (TEA) E 

PESSOAS SÍNDROME DE DOWN. O VEREADOR DISSE QUE A APRESENTAÇÃO 

DESTES PROJETOS REVELA A GRANDE PREOCUPAÇÃO DOS VEREADORES PELO 

QUE FOI CITADO PELO VEREADOR PROFESSOR VALTER, A RESPEITO DO 

ACENTUADO CRESCIMENTO DO NÚMERO DE PESSOAS DENTRO DO ESPECTRO 

AUTISTA. NA SEQUÊNCIA, NÃO HAVENDO NADA A SER APRESENTADO PELAS 

COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA, SOLICITOU A RETIRADA DA ORDEM DO DIA DO PROJETO DE 

LEI Nº 394/2023, DE SUA AUTORIA, PARA ALGUMAS MODIFICAÇÕES. CONSULTADO 

O PLENÁRIO, O PEDIDO FOI ACATADO. EM SEGUIDA, PROCEDEU-SE A SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2378/2021, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “INSTITUI O CONSELHO MUNICIPAL DO 

TRABALHO E EMPREGO DE ARAUCÁRIA - COMTEA E O RESPECTIVO FUNDO 
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MUNICIPAL DO TRABALHO DE ARAUCÁRIA – FMTA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA ADITIVA AO PROJETO DE LEI N° 131/2023, DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA 

MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI N° 131/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 131/2023, 

DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. EMENTA: “DISPÕE SOBRE AS 

POLÍTICAS PÚBLICAS DE INCENTIVO À ATIVIDADE DE MICROCERVEJARIAS E SEUS 

RESPECTIVOS BARES E RESTAURANTES CERVEJEIROS NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA”. O VEREADOR APARECIDO RAMOS FALOU SOBRE OS OBJETIVOS DO 

PROJETO NA VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS CERVEJEIROS DE ARAUCÁRIA, 

QUE ATRAEM TURISTAS PARA NOSSA CIDADE, ALÉM DE GERAR EMPREGOS E 

RENDA PARA O MUNICÍPIO, DANDO-LHES MAIOR SEGURANÇA PARA SEUS 

NEGÓCIOS, POR ISSO, PEDIU O APOIO DOS COLEGAS VEREADORES PARA SUA 

APROVAÇÃO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS REAFIRMOU SEU 

POSICIONAMENTO EM RELAÇÃO ÀS ATIVIDADES DAS CERVEJARIAS, 

CONSIDERANDO OS MALEFÍCIOS DO CONSUMO DE BEBIDAS ALCOÓLICAS, POR 

ISSO, PARA MANTER A COERÊNCIA DE SUA ATIVIDADE PASTORAL, MANIFESTOU 

SEU VOTO CONTRÁRIO AO PROJETO. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA 

PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO, QUE VALORIZA O PRODUTOR DO 

MUNICÍPIO, GERANDO RENDA E EMPREGOS. O PROJETO, COM EMENDAS, FOI 

APROVADO POR MAIORIA, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E UM VOTO CONTRÁRIO 

DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 247/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. 

EMENTA: “DETERMINA QUE OS SUPERMERCADOS E SIMILARES DISPONIBILIZEM 

CARRINHOS DE COMPRAS ADAPTADOS ÀS PESSOAS COM DEFICIÊNCIA, NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 350/2023, 

DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. EMENTA: “DENOMINA DE RUA 

VICENTE DEDA, LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO, CONFORME ESPECIFICA”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 390/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “INSTITUI A “SEMANA DO GEEK” 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 

02/04/2024 

 

 
6 de 13 

(COSPLAY) NO CALENDÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, A SER 

CELEBRADA ANUALMENTE NA TERCEIRA SEMANA DO MÊS DE NOVEMBRO, E 

ESTABELECE DIRETRIZES PARA A PROMOÇÃO DA CULTURA GEEK E DO COSPLAY 

NO MUNICÍPIO”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 405/2023, DE AUTORIA 

CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E RICARDO TEIXEIRA. 

EMENTA: “AUTORIZA A CRIAÇÃO DO PROJETO “BOLSA PROTETOR” NO MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INFORMOU QUE OS 

PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO 

SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS 

VEREADORES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

2656/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “TRANSFERE 

IMÓVEIS PARA A COMPANHIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO DE ARAUCÁRIA POR 

DOAÇÃO, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 2668/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O 

PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO 

MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO 

VALOR DE R$ 1.500.000,00 (UM MILHÃO, QUINHENTOS MIL REAIS), NA FORMA EM 

QUE ESPECIFICA ABAIXO. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

138/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. EMENTA: “INSTITUI A 

SEMANA MUNICIPAL DOS DIREITOS HUMANOS E CIDADANIA, NO ÂMBITO DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS FALOU DA IMPORTÂNCIA DE SE DISCUTIR A DEFESA DOS 

DIREITOS HUMANOS DE TODAS AS PESSOAS, E PEDIU O APOIO DOS COLEGAS 

PARA SUA APROVAÇÃO NESTA PRIMEIRA VOTAÇÃO. O PROJETO FOI APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA 

DOS VEREADORES CELSO NICÁCIO E RICARDO TEIXEIRA. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 298/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “INSTITUI E INCLUI NO CALENDÁRIO 

OFICIAL DE EVENTOS A CAMPANHA DE CONSCIENTIZAÇÃO AOS DIREITOS DAS 

PESSOAS SURDAS – SETEMBRO AZUL, A SER REALIZADA ANUALMENTE NO MÊS 

REFERIDO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 
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APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CELSO NICÁCIO E RICARDO TEIXEIRA. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 318/2023, DE AUTORIA 

DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “INSTITUI E INCLUI NO CALENDÁRIO 

OFICIAL DE EVENTOS DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA O MÊS DE CONSCIENTIZAÇÃO 

E ORIENTAÇÃO SOBRE A SÍNDROME DE RETT”. APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES, COM SETE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

CELSO NICÁCIO, APARECIDO RAMOS E PASTOR CASTILHOS. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DA EMENDA SUPRESSIVA AO PROJETO DE LEI N° 362/2023, DE 

AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES, COM SETE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

CELSO NICÁCIO, APARECIDO RAMOS E PASTOR CASTILHOS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 362/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “INSTITUI O “DIA MUNICIPAL DO(A) 

INFLUENCIADOR(A) DIGITAL” NO CALENDÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA A SER CELEBRADO ANUALMENTE NO DIA 07 DE MARÇO”. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER FALOU SOBRE O CRESCIMENTO DA PROFISSÃO DE 

INFLUENCIADOR NESTA ERA DIGITAL QUE VIVEMOS, COM GRANDE CONTRIBUIÇÃO 

PARA A SOCIEDADE, PARABENIZANDO A TODOS QUE FAZEM PARTE DESTE 

SEGMENTO, E PEDIU O APOIO DOS COLEGAS VEREADORES PARA A APROVAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI. O PROJETO, COM EMENDA, FOI APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 397/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. 

EMENTA: “AUTORIZA O PODER PUBLICO A CRIAR E PROMOVER CURSOS DE 

DEFESA PESSOAL PARA PROFESSORES E OUTROS SERVIDORES DA REDE 

PÚBLICA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM 

BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES N° 178/2024, N° 179/2024, N° 

180/2024, N° 181/2024, N° 182/2024, N° 183/2024, N° 184/2024 E N° 185/2024, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; INDICAÇÕES N° 258/2024, N° 

259/2024, N° 450/2024 E N° 451/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON 

CORDEIRO; INDICAÇÕES N° 350/2024, N° 351/2024, N° 352/2024, N° 353/2024, N° 

354/2024, N° 355/2024, N° 434/2024, N° 435/2024, N° 436/2024, N° 437/2024, N° 438/2024, 
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N° 439/2024, N° 440/2024, N° 443/2024 E N° 444/2024, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES N° 423/2024, N° 424/2024 E N° 425/2024, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÃO Nº 449/2024, DE 

AUTORIA DE TODOS OS VEREADORES; INDICAÇÕES N° 462/2024, N° 463/2024 E N° 

464/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÃO Nº 

465/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; E INDICAÇÃO N° 

467/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. TODAS FORAM APROVADAS 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E 

AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. EM SEGUIDA, PROCEDEU-SE A 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DOS SEGUINTES REQUERIMENTOS: 

N° 40/2024 E N° 42/2024, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; N° 

63/2024 E N° 64/2024, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; E N° 

67/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. O VEREADOR FÁBIO 

PAVONI DESTACOU O REQUERIMENTO Nº 64/2024, DE SUA AUTORIA, QUE FAZ 

QUESTIONAMENTOS SOBRE A EXISTÊNCIA E SOBRE O FUNCIONAMENTO DO 

PLANEJAMENTO PARA A CAPACITAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA SAÚDE, 

PRINCIPALMENTE OS MÉDICOS, ENQUANTO A UTILIZAÇÃO DO SISTEMA INTERNO 

MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO DA SAÚDE E, TAMBÉM, DE SUA ESTRUTURA COMO 

UM TODO. O VEREADOR JUSTIFICOU QUE FALTA UMA MELHOR ORIENTAÇÃO AOS 

PACIENTES ACERCA DOS PROCEDIMENTOS DEVIDOS PARA A CONTINUIDADE DE 

SEUS TRATAMENTOS. TODOS FORAM APROVADOS PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

CELSO NICÁCIO E PEDRINHO GAZETA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

MOÇÃO Nº 04/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, DE APLAUSOS 

À DIREÇÃO DO COLÉGIO ESTADUAL PROFESSORA MARILZE DA LUZ BRAND, QUE É 

COMPOSTA PELA DIRETORA GLÁUCIA GOMES DE OLIVEIRA E A DIRETORA 

AUXILIAR ADRIANA TRAIN RIBEIRO DE CAMARGO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

FALOU DE SUA EXPERIÊNCIA NA DIRETORIA DO COLÉGIO MARILZE, IMPORTANTE 

INSTITUIÇÃO DE ENSINO PARA TODA A REGIÃO DOS JARDINS IGUAÇU, FONTE 

NOVA E SHANGRI-LÁ, DESTACANDO O TRABALHO DAS HOMENAGEADAS NO 

GRANDE AVANÇO DAQUELE COLÉGIO DEPOIS QUE FOI ESTADUALIZADO E 

RECEBEU OBRAS DE REFORMAS E DIVERSAS OUTRAS TRANSFORMAÇÕES E 

PROJETOS QUE ELA DESENVOLVE NAQUELA COMUNIDADE. A MOÇÃO FOI 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CELSO NICÁCIO E PEDRINHO GAZETA. LEITURA, 
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DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO Nº 28/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO 

PAVONI, DE APLAUSOS AO SENHOR CELSO TABORDA, REPRESENTANTE E 

DIVULGADOR DA CULTURA POLONESA, A MAIS DE 35 ANOS NO MUNICÍPIO. O 

VEREADOR FÁBIO PAVONI FALOU SOBRE A HOMENAGEM COMO UMA FORMA DE 

DEMONSTRAR A GRATIDÃO E O RESPEITO PELO SENHOR CELSO TABORDA, QUE É 

O MAIOR REPRESENTANTE DA MÚSICA POLONESA NO BRASIL, COM DIVERSOS 

DISCOS DE MÚSICA POLONESA GRAVADOS EM NOSSA CIDADE, ONDE É 

EMPRESÁRIO, ALÉM DE SER EX-VEREADOR DA VIZINHA CIDADE DE CONTENDA, 

SENDO UMA PESSOA RECONHECIDAMENTE MERECEDORA DE TODAS AS 

HOMENAGENS. A MOÇÃO FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO Nº 35/2024, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS, DE APLAUSOS AO PASTOR JOSÉ LUZARDO DE 

ANDRADE, PELOS 23 ANOS DEDICADOS AO MINISTÉRIO PASTORAL COMO TITULAR 

DA IGREJA DO EVANGELHO QUADRANGULAR INDUSTRIAL EM ARAUCÁRIA. O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS FALOU SOBRE AS MOTIVAÇÕES DA HOMENAGEM, 

RELATANDO O INÍCIO DE TRABALHO PASTORAL DO PASTOR LUZARDO EM NOSSA 

CIDADE, DESTACANDO A FORMA DE ACOLHIMENTO QUE SEMPRE FEZ A TODOS DA 

COMUNIDADE QUE O PROCURAM, JÁ SE COMPLETANDO VINTE E TRÊS ANOS DE 

RELEVANTE TRABALHO EM PROL DE TODOS, E PARABENIZOU-O, ASSIM COMO, 

TODOS DE SUA FAMÍLIA. A MOÇÃO FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO Nº 36/2024, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS, DE CONGRATULAÇÕES AO AVIÁRIO ADILSO, 

PELOS 26 ANOS DE EXISTÊNCIA EM NOSSO MUNICÍPIO. A MOÇÃO FOI APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA 

DOS VEREADORES CELSO NICÁCIO E VILSON CORDEIRO. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA MOÇÃO Nº 31/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER, DE 

REPÚDIO À COMPANHIA PARANAENSE DE ENERGIA – COPEL, EM RELAÇÃO ÀS 

AÇÕES RECORRENTES DA COMPANHIA QUE TEM PREJUDICADO MUITAS FAMÍLIAS 

DO INTERIOR DE ARAUCÁRIA, COMO GUAJUVIRA E ESTRADA DO RIO ABAIXO, PELA 

MÁ PRESTAÇÃO DE SERVIÇO. A MOÇÃO FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

CELSO NICÁCIO E VILSON CORDEIRO. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO 

ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL TENDO, COMO PRIMEIRO INSCRITO, O 
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VEREADOR FÁBIO PAVONI, QUE PARABENIZOU OS VEREADORES BEN HUR DE 

OLIVEIRA E RICARDO TEIXEIRA PELA AUTORIA CONJUNTA DO PROJETO DE LEI N° 

405/2023, QUE TRATA DA CRIAÇÃO DO PROJETO “BOLSA PROTETOR” NO MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA, SENDO UM DAQUELES TIPOS DE PROJETOS QUE REALMENTE 

MUDAM A VIDA DAS PESSOAS, POR ISSO, ENALTECEU SUA APROVAÇÃO NESTA 

SESSÃO, POIS SÃO MUITAS PESSOAS QUE ACOLHEM ANIMAIS PARA PROTEÇÃO, 

NECESSITANDO DE UM AUXÍLIO PARA PROCEDIMENTOS DE CIRURGIAS E DEMAIS 

CUIDADOS QUE DISPENSAM AOS ANIMAIS, SENDO QUE ARAUCÁRIA TEM UM SÉRIO 

PROBLEMA COM O ABANDONO DE ANIMAIS. O VEREADOR APARECIDO RAMOS 

FALOU SOBRE SEU APOIO À IDEIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER EM 

RELAÇÃO À COLOCAÇÃO DE PLACAS COM AS DENOMINAÇÕES DAS PRAÇAS DE 

NOSSA CIDADE, PARA QUE POSSAM SER MAIS FACILMENTE IDENTIFICADAS, ASSIM 

COMO, AGRADECEU AOS COLEGAS VEREADORES PELA APROVAÇÃO DAS SUAS 

OITO INDICAÇÕES NESTA SESSÃO, E INFORMOU O NÚMERO DE UM TELEFONE 

PELO QUAL AS PESSOAS PODEM CHAMÁ-LO PARA VERIFICAR ALGUMA DEMANDA 

POR SERVIÇOS PÚBLICOS NAS SUAS RUAS, E TAMBÉM AGRADECEU A 

APROVAÇÃO DOS SEUS PROJETOS DE LEI QUE TRAMITAM NESTA CASA. O 

VEREADOR PROFESSOR VALTER FALOU SOBRE OS VÁRIOS PROJETOS DE 

GRANDE IMPORTÂNCIA QUE FORAM VOTADOS NESTA SESSÃO, E FARÃO A 

DIFERENÇA NA VIDA DE MUITAS PESSOAS DE NOSSA CIDADE, COMO O QUE VAI 

PRESTAR UM APOIO AOS CUIDADORES E PROTETORES DE ANIMAIS, CUJA 

DEMANDA É EXPRESSIVA EM ARAUCÁRIA, SENDO NECESSÁRIA, TAMBÉM, A MAIOR 

CONSCIENTIZAÇÃO DA POPULAÇÃO, POIS MUITAS PESSOAS ADOTAM UM ANIMAL 

E, NA PRIMEIRA DIFICULDADE, OS ABANDONAM NAS RUAS DE ARAUCÁRIA. O 

VEREADOR FALOU SOBRE OS DIVERSOS CONVITES QUE RECEBEU PARA FILIAÇÃO 

EM PARTIDOS POLÍTICOS DE NOSSA CIDADE, REPRESENTANDO QUE O VEREADOR 

TEM MUITA CREDIBILIDADE POLÍTICA, E AGRADECEU A TODOS OS CONVITES 

RECEBIDOS, DECIDINDO FILIAR-SE AO PARTIDO SOLIDARIEDADE, ONDE DISSE QUE 

VAI FAZER O SEU MELHOR, MANIFESTANDO TODA SUA GRATIDÃO AO PARTIDO 

CIDADANIA, PELO QUAL FOI ELEITO VEREADOR. COMENTOU SOBRE O EVENTO 

POLÍTICO, QUE CONTOU COM A PRESENÇA DO EX-DEPUTADO FEDERAL LUIZÃO 

GOULART E DO DEPUTADO ESTADUAL ALISSON WANDSCHEER, ASSIM COMO, 

CUMPRIMENTOU A TODOS QUE ACOMPANHAM A SESSÃO PELAS REDES SOCIAIS, 

POIS É IMPORTANTE QUE TODOS ACOMPANHEM OS TRABALHOS DO LEGISLATIVO, 

ATÉ PARA QUE POSSAM APRESENTAR CRÍTICAS COM SUGESTÕES PARA OS 
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PROBLEMAS QUE ARAUCÁRIA ENFRENTA. O VEREADOR VAGNER CHEFER 

PARABENIZOU A TODOS OS PISCICULTORES QUE PARTICIPARAM DA FEIRA DO 

PEIXE VIVO, REALIZADA NA SEMANA PASSADA, PARABENIZANDO TAMBÉM O 

PREFEITO HISSAM E AS SECRETARIAS COMPETENTES POR MAIS ESTE EVENTO EM 

NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR RELATOU CONTATO COM O DEPUTADO 

ESTADUAL MATEUS VERMELHO, QUE COMUNICOU QUE NOS PRÓXIMOS MESES O 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA VAI RECEBER UMA AMBULÂNCIA E TAMBÉM O VALOR DE 

DUZENTOS E CINQUENTA MIL REAIS, VIABILIZADOS POR MEIO DO GABINETE DO 

DEPUTADO, QUE ESTÁ SEMPRE EMPENHADO NO ENCAMINHAMENTO DE 

RECURSOS PARA NOSSA CIDADE. O VEREADOR, AINDA, AGRADECEU A PRESENÇA 

DOS SEUS AMIGOS DELEI, JAIR E CALEB NESTA SESSÃO. O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS PARABENIZOU O SEU AMIGO JOSÉ ADILSO SCARANTO, DO AVIÁRIO 

ADILSO, QUE É HOMENAGEADO PELA MOÇÃO Nº 36/2024, DE SUA AUTORIA, DE 

CONGRATULAÇÕES PELOS VINTE E SEIS ANOS DE EXISTÊNCIA DO SEU 

ESTABELECIMENTO COMERCIAL SERVINDO A COMUNIDADE ARAUCARIENSE, O 

AVIÁRIO ADILSO, E FALOU DO MERECIMENTO DA HOMENAGEM PELO SENHOR 

ADILSO, PESSOA QUE É EXEMPLO DE TRABALHO DIGNO, MESMO DIANTE DE 

DIVERSAS DIFICULDADES DE NOSSA CIDADE. O VEREADOR FALOU SOBRE OS 

COMENTÁRIOS QUE OUVIU ESTA SEMANA DE QUE ARAUCÁRIA NÃO PRECISARIA 

DE VEREADORES, NEM DA CÂMARA, QUE SERIA APENAS UM PESO E UM GASTO 

DESNECESSÁRIOS, NO ENTANTO, HOJE HOUVE UM EXEMPLO DA FUNCIONALIDADE 

E DA IMPORTÂNCIA DA CÂMARA MUNICIPAL, A DESPEITO DE QUEM SEJAM OS 

ATUAIS VEREADORES, COMO INSTITUIÇÃO NO MUNICÍPIO, POIS MAIS UMA VEZ 

UMA CATEGORIA VEM AO LEGISLATIVO PEDIR AJUDA PARA QUESTÕES QUE 

ENVOLVEM URBANISMO E CRESCIMENTO DA CIDADE, COM A CÂMARA ASSUMINDO 

PARA SI A RESPONSABILIDADE DE TRAZER SOLUÇÕES PARA OS PROBLEMAS DO 

MUNICÍPIO, ASSIM COMO, AS DIVERSAS PAUTAS QUE FORAM DISCUTIDAS E 

VOTADAS NESTA SESSÃO, COMO A CAUSA ANIMAL, SOBRE O AUTISMO, SOBRE A 

EDUCAÇÃO E SOBRE TODAS AS ÁREAS DO MUNICÍPIO EM QUE A CÂMARA ESTÁ 

PRESENTE, SENDO PROTAGONISTA DA CONSTRUÇÃO DA HISTÓRIA DO MUNICÍPIO, 

PORQUE NUMA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL O PREFEITO NÃO CONSEGUE TUDO 

SOZINHO, NEM UM SECRETÁRIO PODE FAZER TUDO SOZINHO, SENDO O 

LEGISLATIVO UMA PEÇA FUNDAMENTAL POIS EXERCE UMA ATIVIDADE PROATIVA 

NA BUSCA DA DEMANDA E DOS INTERESSES DA POPULAÇÃO, POIS QUANDO A UPA 

ESTÁ LOTADA A POPULAÇÃO LIGA É PARA O VEREADOR, OU QUANDO O MATO 
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ESTÁ TOMANDO CONTA DAS RUAS É O VEREADOR QUE É CHAMADO, E QUANDO 

UM CIDADÃO DEVE SER HOMENAGEADO É A CÂMARA MUNICIPAL QUE O FAZ, E 

TUDO ISTO DEMONSTRA A IMPORTÂNCIA DA CÂMARA PARA A CIDADE. A RESPEITO 

DO PERÍODO ELEITORAL, O VEREADOR COMENTOU SOBRE O FINAL DA JANELA DE 

MUDANÇA PARTIDÁRIA, SEGUINDO-SE PARA A FASE DAS PRÉ-CAMPANHAS, NA 

QUAL MUITOS QUE CRITICAM HOJE A CÂMARA, QUEREM ENTRAR COMO 

VEREADORES, FAZENDO UMA CRÍTICA QUE, AO FINAL, É CONTRA ELES MESMO. 

POR ISSO, O VEREADOR DEIXOU UM ALERTA PARA A POPULAÇÃO DA NOSSA 

CIDADE, DE QUE A PESSOA PODE NÃO ESTAR SATISFEITA COM O VEREADOR, COM 

SEUS POSICIONAMENTOS, MAS NÃO DEVE CONFUNDIR COM A INSTITUIÇÃO 

CÂMARA, QUE É PROTAGONISTA NA CONSTRUÇÃO DA HISTÓRIA DO MUNICÍPIO, 

POR ISSO, DEVE-SE FICAR ATENTO PORQUE VÃO SE ABRIR AS PORTAS DA 

CALÚNIA E DA DIFAMAÇÃO, ATÉ QUE CHEGUE O DIA DAS ELEIÇÕES. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, COMENTOU SOBRE AS PALAVRAS 

DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS, A RESPEITO DA IMPORTÂNCIA DO 

LEGISLATIVO PARA O MUNICÍPIO, POIS OS VEREADORES TÊM REAL PODER DE 

DECISÃO EM NOSSA CIDADE, E PARABENIZOU TODOS OS VEREADORES QUE 

COOPERAM PARA O CRESCIMENTO DE ARAUCÁRIA, DESTACANDO QUE NESTA 

LEGISLATURA A CÂMARA FOI O PONTO POSITIVO PARA A TRANSFORMAÇÃO E A 

EVOLUÇÃO DESTA CIDADE, POR ISSO, CONSIDERA QUE A POPULAÇÃO DEVE 

OLHAR COM CARINHO PARA TUDO O QUE FOI FEITO DENTRO DESTA CASA DE LEIS, 

MESMO COM AS DIFERENÇAS DE PENSAMENTO DENTRO DE UM DEBATE 

INTELIGENTE, PARA QUE SE POSSA REALMENTE DAR UMA RESPOSTA À ALTURA 

PARA NOSSA POPULAÇÃO, COM UM TRABALHO EM CONJUNTO COM O EXECUTIVO, 

ESTANDO AÍ O RESULTADO, E DISSE QUE NÃO PODEMOS ESPERAR MENOS DO 

QUE ISTO NA PRÓXIMA LEGISLATURA, POR ISSO, OS ATUAIS VEREADORES TEM 

QUE SER VALORIZADOS PELA POPULAÇÃO, EM RECONHECIMENTO AO TRABALHO 

QUE FAZEM PELA POPULAÇÃO DE NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA DISSE QUE TAMBÉM DEFENDE A VALORIZAÇÃO E O RECONHECIMENTO 

DO TRABALHO DOS VEREADORES, E QUE A CÂMARA É SIM PROTAGONISTA DA 

POLÍTICA DE NOSSA CIDADE E, TAMBÉM, DE TODOS OS AVANÇOS QUE DEVEM SER 

SEMPRE DESTACADOS, POIS O VEREADOR É O POLÍTICO MAIS PRÓXIMO DO POVO, 

QUE OUVE AS DEMANDAS DA POPULAÇÃO, PORTANTO, É UM CARGO DE MUITA 

RESPONSABILIDADE, ESPECIALMENTE NESTE MOMENTO DE PROXIMIDADE COM 

AS ELEIÇÕES, ASSIM SENDO, É NECESSÁRIO QUE A POPULAÇÃO AVALIE BEM AS 
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PROPOSTAS FANTASIOSAS E MILAGROSAS DE ALGUMAS PESSOAS. O VEREADOR 

FALOU SOBRE OS PROJETOS DA FIA, QUE FORAM APRESENTADOS PELO 

EXECUTIVO, DESTACANDO A ARTICULAÇÃO DO PRESIDENTE DO LEGISLATIVO, 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, EM TODO O PROCESSO, OUVINDO OS 

SERVIDORES E CONVERSANDO TAMBÉM COM O PODER EXECUTIVO PARA 

ENCONTRAR A MELHOR SAÍDA POSSÍVEL. O VEREADOR FALOU SOBRE AS 

DIVERSAS PAUTAS A RESPEITO DESSES PROJETOS, COM MUITAS CRÍTICAS A 

RESPEITO DA RETIRADA DOS MESMOS, MAS QUE FOI A MELHOR MANEIRA PARA 

QUE OS SERVIDORES PUDESSEM PARTICIPAR E TAMBÉM OS VEREADORES QUE 

ANTERIORMENTE NÃO HAVIAM TOMADO PARTE NAS DISCUSSÕES PUDESSEM 

FAZÊ-LO AGORA. O VEREADOR DESTACOU A ARTICULAÇÃO REFERENTE AO 

REQUERIMENTO, DE SUA AUTORIA, QUE TRATA DA PARALISAÇÃO DOS REFERIDOS 

PROJETOS, EM VIRTUDE TAMBÉM DOS IMPEDIMENTOS DO PERÍODO ELEITORAL, E 

FALOU SOBRE O EFETIVO TRABALHO QUE FOI REALIZADO PELA BASE DE APOIO 

AO PREFEITO HISSAM, EM REFERÊNCIA AOS PROJETOS DENTRO DESTA CASA, 

DESTACANDO O FUNCIONAMENTO DA COMISSÃO DE INQUÉRITO SOBRE O 

CONTRATO COM A FIA, APURANDO FATOS COM PROPRIEDADE, TRAZENDO 

SEMPRE A VERDADE PARA O POVO, SEM CAIR EM MANIPULAÇÕES. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS 

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.   


